

中之口地区 コミ協だより

第48号

■発行／中之口地区コミュニティ協議会

■発行日／2024. 1. 1



写真提供：株式会社フォトライフ

西関東吹奏楽コンクール
中之口中学校吹奏楽部

中之口中学校吹奏楽部は、令和五年九月九日（土）山梨県YCC県

民族文化ホールで行われた、第二十九回西関東吹奏楽コンクールに新

潟県代表として潟東中学校との合

同チームで出場し、金賞を受賞す

ることができました。西関東大会

出場、金賞受賞ともに創部以来初

めての出来事です。出場にあたり、

中学校後援会、吹奏楽部保護者会、

地域の皆様からの多大なご支援を

いただきましたこと、部員一同感

謝しております。部活動の地域移行が模索されている中ですが、今後も共に音楽ができる仲間が増えよう、活動を行っていきたいと

思います。

（中之口中学校吹奏楽部）

中之口地区 総合文化祭開催

令和五年十月二十八日（土）、二十九（日）の二日間にわたり第四十三回中之口地区総合文化祭を開催しました。

中之口地区公民館では、生け花、染め物、陶芸、俳画、盆栽、手芸、リサイクル展示品、写真の他「伊勢乃神宮」建築模型も展示され圧巻の出来栄えでした。

また、中之口先人館では、書道、

（教育文化部会）



中之口地区総合文化祭実行委員会の皆さんをはじめ中之口地区公民館、中之口先人館のご協力、誠にありがとうございました。

文化芸術の秋にちなんだ「ミニ体験会」もその三まで企画され楽しい癒しのひと時でした。



つたりサイ
クル展示では、小学生、中学生とも
発想の豊かさと物に対する愛情を感じました。

一般の方の作品も含めて心のこもった沢山の芸術作品に出会うことができても幸せな気持ちになりました。

この他、同時開催の不用品を使

いました。

仕上げる時の流れを考えたらその苦労が思い浮かびます。特に一瞬を写しだし時を止めパネルにする写真と何年も時間と手間をかけている盆栽が隣りに展示され好対照

まちづくり懇談会開催

七月二十六日（水）に中之口地区コミュニティセンターにおいて、「まちづくり懇談会」を開催しました。この懇談会は、各地域と意見交換を緊密にしたいとの西蒲区役所の考え方から、各コミ協単位で開催されているものです。

参加者は、西蒲区長始め西蒲区役所職員、各自治会長、コミュニティ協議会役員、一般参加者の方です。

初めに西蒲区長から「西蒲区のまちづくり計画」についての説明、次に「地域の活性化」をテーマに地域の施設や産物の有効活用方法について話し合い、最後に「西蒲区役所舎整備」について説明がありました。それぞれの議題において、意見や要望がだされ活発な意見交換が行われました。



夏休み書道教室開催



令和五年七月二十八日、二十九日の二日間にわたり夏休み書道教室を開催しました。今年は暑い中を親子一緒に参加され硬筆や毛筆の課題に挑戦、中之口書道愛好会の皆さん指導の下、めきめきと上達、作品は十月の中之口地区総合文化祭に展示されました。

中には、小学二年生から八年間参加してくれた中学生もいて、ご指導頂いた先生方に感謝の言葉を発表された時は目頭が熱くなりました。これからもAIにはない人

間としての気持ちを込めた文字を楽しみながら書いたらと思います。

中之口書道愛好会、並びに中之口公民館のご協力に感謝申上げます。

（教育文化部会）

中之口地区一斉防災訓練開催



十月八日（日）に令和元年度以来四年振りとなる中之口地区一斉防災訓練を実施しました。

今回の訓練では午前九時に大地震が発生したとの想定により、同報無線の合図で各自主防災会の指揮する一時避難所まで避難し、地震発生時の行動や避難行動を支援者の支援体制を改めて確認してもらいました。

日本では、地震のほか風水害などの災害が毎年各地で頻発しています。防災訓練の時だけでなく、



「安きに居りて危うきを思う。思えばすなわち備え有り備え有れば憂い無し」の精神で、平時からいざという時の集合場所や持ち出し品について、家庭内で話し合うなどの備えを心掛けましょう。

（防犯防災部会）



ふるさと健康ウォーク開催

安心して歩くことができました。いい汗をかき、抽選会もあり、笑顔でゴールしました。

(健康福祉部会)

十月七日、農



村体験公園にて、ふるさと健康ウォークが行われました。涼しいウ
ォーキング日和でしたが、年々と参加者が減り少し寂しいスタートとなりました。



両郡橋、六分駅跡を通り過ぎ歩いて行くと、だんだんと足取りも軽くなり「懐かしいね。六分駅から電車に乗って通つた頃を思い出したわ」「普段はなかなか歩かないけど、こんな風にみんなで歩ぐと楽しいね」と会話も弾み出しました。

スタッフ

の皆さん
の交通
誘導のお
かげで、

和でしたら、涼しいウ
ォーキング日和でした
が、年々と参加者が減り少し寂しいスタートとなりました。

両郡橋、六分駅跡を通り過ぎ歩

新年祝賀会を開催します

中之口地区コミュニティ協議会では、新年祝賀会を開催いたします。

地域の皆さん互いに交流を深める機会と考えております。

参加を希望される方は一月末日

までに中之口地区コミュニティセンター（中之口出張所二階）までお申込みください。

多数の方のご参加をお待ちして

○開催日時

二月十日（土）午後五時から

○会場 割烹仕出し「魚幸」（姥島）

○会費 五千円（当日会場で徴収）

※コミ協の構成団体や自治会長様及び地区的関係団体等には、別途案内が送付されます。

○申込み・お問い合わせ先

中之口地区コミュニティセンター

電話 025(201)9399

YAKKOTE(やっこて) 主催事業 「中之口マルシェ」を取材

中之口地区を中心に地域を楽しむエリアにするために、様々な活動をしているYAKKOTE(やっこて)が、令和五年十月二十一日(土)に新潟市中之口農業体験公園において開催した「中之口マルシェ」を取材しました。飲食ブースや、ステージイベント、モルック体験を行つてきました。



飲食ブースでは、ジエラートマハロ、台湾カステラ、コーヒー、汁なし担々麺、クレープ、蜂蜜を使用したスイーツ、ピザなど十円パン、計八店舗が出ていました。ステー

オーマンスで賑わっていました。体験ブースでは、錦鯉すくい、モルック体験のほか、潟東地区のぶらすカフェによるパンプキンチャップス作りが開催され、子どもから大人まで楽しめました。



YAKKOTE(やっこて)の方々にお話を伺うと、「今後も様々なことをしていくので、応援よろしくお願いします。」と話されました。

(総務広報部会)



これは詐欺です!!

●警察官などをかたる詐欺にご用心!

新たな手口

県内において、他都道府県の警察署や行政機関などをかたった詐欺の電話がかかってきています。

(例)

あなた名義の預金口座と携帯電話が、詐欺事件に使われている。

あなたの事件への関与が疑われる。逮捕されるか協力するか、どちらか。
協力するなら、後で返金するので、指定口座に現金を振り込むように。



▶「犯罪に使われている」「逮捕される」等の脅し文句は、動揺させて冷静さを奪うための、犯人のウソです。

▶電話やメールでのお金の話は、詐欺を疑いましょう。

※電話やメッセージのやり取りを止め、すぐに周りの人や最寄りの警察に相談しましょう。

防犯防災部会

「秋季一斉清掃」の実施

十月十五日(日)秋季一斉清掃を実施しました。

「中之口地区内のゴミの減量化と環境美化を進める」を目的とし、各世帯一人以上の参加者で実施しました。道路脇・空地等に捨てられているゴミを分類別に拾い集め、自治会より出張所裏の集積所まで搬入していただきました。大変、ありがとうございました。

今回のゴミ回収量は、

可燃ゴミ

三四〇kg

不燃ゴミ

一八〇kg

粗大ゴミ

四本

クローラー

一本でした。

当事業は皆さんのご理解とご協力を成り立っています。今後も

各自治会役員及び

地区住民の皆さん

と一緒になつて事業を進めて行こう

と思います。

尚、春季一斉清

掃は、三月十七日

を予定しています。

ご協力、お願ひいたします。

(環境整備部会)



年に1回! 特定健診

◆毎年受けて健康に!

「特定健診」を毎年受診することは、高血圧や糖尿病などの生活習慣病の予防や早期発見につながります。自分のため、家族のため、生活習慣の改善に役立てましょう。

◆対象者

四十歳以上の新潟市国民健康保険加入者

後期高齢者医療保険加入者

◆受診期間

令和六年三月三十一日まで

◆健診機関

新潟市委託先の病院・医院

◆自己負担金

四十歳～五十九歳 五〇〇円
六十歳以上 無料

※市民税非課税世帯の人は無料券を発行しますので、左記へお問い合わせください。

◆お問い合わせ先
西蒲区役所健康福祉課健康増進係
電話 0256(72)8380

新潟市国民健康保険・
新潟県後期高齢者医療制度
にご加入の皆さんへ